



Sechszwanzigstes Kapitel.

Robinson macht mit dem Wilden genauere Bekanntschaft.

Jetzt erst hatte Robinson rechte Zeit, den Wilden näher zu betrachten. Er war ein schöner junger Mann von etwa 26 Jahren, seine schlanke Gestalt zeigte einen starken und kräftigen Muskelbau, und so wild seine Gesichtszüge gewesen waren, als er seinen Feind tötete, so mild und sanft sahen sie jetzt im Schlafe aus; seine Hautfarbe war olivenbraun, das Gesicht rund und voll, der Mund etwas groß, aber mit den schönsten Zähnen, die weiß wie Elfenbein hervorleuchteten, ausgestattet.

Robinson freute sich über seinen gesunden Schlaf, ließ ihn in der Höhle allein und besorgte die Ziegenherde. Es dauerte aber nicht lange, so erschien auch